

El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en septiembre...



Acuerdos de la cuarta semana

El Ayuntamiento ha aprobado el proyecto denominado “Juvecológico”.

Este proyecto va a formar a alumnos jóvenes en agricultura ecológica.



El objetivo de este programa es reducir el desempleo entre los jóvenes menores de 30 años.

Los participantes tienen que estar inscritos en el programa de Garantía Juvenil.

El curso tiene 12 plazas y dura 9 meses.

Los alumnos que participen en el proyecto recibirán una beca de 250 euros al mes.

También se decidió que:

- El Ayuntamiento ha aprobado las normas para pedir ayudas para el transporte universitario.
- También ha modificado las normas para pedir las Ayudas de Fomento del Empleo Estable.
- El Ayuntamiento ha decidido seguir haciendo publicidad de la ciudad de Ávila en la carretera A6 que une Ávila y Madrid.
- La empresa Fremap Seguridad y Salud Sociedad Limitada Unificada será la encargada del servicio de prevención, salud y seguridad en el trabajo en el Ayuntamiento de Ávila.



- Las reservas de agua de la ciudad son abundantes. Los embalses de Becerril y Serones están a la mitad, el embalse de Fuentes Claras está lleno.

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasaac

